



Arquera Aixa Catalán participará en los Juegos Panamericanos Junior de Paraguay

Con emoción, orgullo y metas claras, Aixa Catalán, destacada arquera de Alto Hospicio, emprenderá rumbo a los Juegos Panamericanos Junior que se desarrollarán en Asunción, Paraguay, desde este 9 de agosto. La joven deportista, seleccionada nacional y única representante del norte de Chile en la disciplina de tiro con arco, fue despedida oficialmente por el alcalde Patricio Ferreira, quien reconoció su constancia y capacidad para equilibrar el alto rendimiento deportivo con sus estudios universitarios.

En una ceremonia realizada en dependencias municipales, la arquera fue acompañada por su entrenadora Vianka Villalobos y

el Club Saetas del Desierto, institución que ha sido fundamental en su formación competitiva. Catalán se prepara para disputar su último torneo internacional en categoría juvenil, con la mirada puesta en dejar en alto el nombre de Alto Hospicio y abrirse paso hacia la categoría adulta.

“Este es el resultado del esfuerzo, la disciplina y el apoyo familiar e institucional. Nos llena de orgullo ver cómo una joven de nuestra comuna representa a Chile y a la región en un evento tan



Arquera hospiciana es la única representante del norte en tiro con arco y competirá desde el 9 de agosto en Asunción; fue despedida oficialmente por el alcalde Patricio Ferreira y su equipo técnico

importante”, señaló el alcalde Ferreira, reiterando el compromiso del municipio con el desarrollo del deporte local.

Aixa ha recibido respaldo tanto del municipio de Alto Hospicio como de la Universidad Arturo Prat, instituciones que han facilitado su preparación

física, técnica y mental de cara al desafío continental. Su participación en los Juegos Panamericanos Junior marca un nuevo hito para el deporte hospiciano, que ya cuenta con otros tres representantes en esta cita internacional: Benjamín Valenzuela en karate, y los judocas Kharla Casas y Patricio Urra.

Con la convicción de sumar experiencia y representar dignamente a su comuna y al país, Aixa Catalán viaja como ejemplo de esfuerzo, constancia y talento emergente del norte grande de Chile.